

De Algarrobo a Santo Domingo aflora la solidaridad para damnificados de los incendios

Distintas iniciativas, municipales y particulares, se realizan en la zona, para juntar ayuda para quienes perdieron todo en el Ñuble y Biobío.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Nadie podía quedar indiferente a las impactantes imágenes que dejó la destrucción ocasionada por las llamas en los incendios del Ñuble y Biobío, que dejaron al menos 19 muertos y 1.500 damnificados y siguen en combate. La catástrofe del sur movilizó a los habitantes de la provincia, que desde el mismo domingo comenzaron campañas para juntar ayuda.

Los emprendedores de Algarrobo lideraron la campaña, junto al municipio. En el primer día juntaron 356 bidones de agua de seis litros y ayer mantenían un punto de acopio en el edificio consistorial (avenida Peñablanca 250), que funcionará hasta mañana (19.00 horas).

El Quisco también tiene un punto de acopio, instalado por la municipalidad, que funciona en la entrada posterior del ex Hotel Italia (Isidoro Dubois nra 413) de 9.00 a 17.00 horas.

Recolectan agua, alimentos no perecibles, artículos de higiene, pañales y comida para mascotas.

En la comuna de El Tabo se habilitaron dos centros de recepción de ayuda. Uno en la avenida San Marcos esquina Poeta Joaquín, en el centro del balneario; y el otro en el hall del edificio consistorial, en Las Cruces Norte 401.

Ambos funcionan de 9.00 a 13.30 y de 15.00 a 17.00 horas.

Llamaron a colaborar con alimentos no perecibles, agua embotellada, alimento para mascotas y artículos de higiene perso-

nal.

Cartagena habilitó dos puntos de acopio de ayuda. Desde el domingo, uno funciona en el edificio consistorial (Mariano Casanova 210) y está operativo desde las 8.30 hasta las 18.00 horas. En tanto, en la junta de vecinos de San Sebastián también se está recibiendo ayuda para los damnificados, de 11.00 a 13.30 y de 15.00 a 18.00 horas.

Útiles de aseo personal está recolectando la Municipalidad de Santo Domingo, en las oficinas de la Dirección de Desarrollo Comunitario, ubicadas en el primer piso del edificio de la municipalidad (Santa Teresita de los Andes 1), de lunes a viernes, de 9.00 a 17.00 horas.

SAN ANTONIO

La Municipalidad de San Antonio habilitó un punto de acopio para recibir ayuda en el estacionamiento del edificio consistorial. La iniciativa se organizó en conjunto con los medios de comunicación de la provincia.

Daniela Jiménez, directora de Desarrollo Comunitario de la municipalidad, señaló que "como institución, nos sumamos a esta recolección de enseres, productos alimenticios y otros elementos básicos para los hogares afectados en la zona sur. Contaremos con funcionarios en el frontis y con el respaldo de Bremsa y la Defensa Civil, quienes nos apoyarán durante estos días en la recepción de aportes".

Como anticipó Juan Carlos Ortiz, jefe de la Unidad de Gestión de Riesgo del Desastre, la ayuda se



EL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO COMENZÓ AYER UNA CAMPAÑA.



UN GRUPO DE AMIGOS JUNTA AYUDA EN BARROS LUCO 1706.

destinará a la Municipalidad de Penco, institución que "gestionará su distribución de forma rápida y eficiente".

Uno de los gestores de la iniciativa, el pastor Ulises Riquelme, integrante del equipo de TV Costa, valoró el respaldo de 13 medios de la zona, que contribuyeron a la difusión y "motivando a la ciudadanía para que colaborara".

La ayuda se recibirá entre 9.00 y 14 horas y la campaña se podría extender hasta el viernes.

PARTICULARES

Distintas iniciativas priva-

de cereal y estarán en dos turnos, entre las 10.30 y 18.00 horas.

Tienen un camión para ir a dejar la ayuda a Penco, pero les falta el petróleo. Por eso llamaron "a algún empresario que lo done", solicitó la profesora.

Y en otra de las tantas iniciativas que surgieron en las últimas horas, el Parque de la Ciencia de Santo Domingo se sumó a la red de ayuda para los animales afectados. "Nos hemos aliado con la Universidad Andrés Bello y equipos de médicos veterinarios voluntarios que ya trabajan en terreno para canalizar ayuda técnica y específica para animales domésticos (perros y gatos) con quemaduras y lesiones", informaron desde la fundación.

Solicitan insumos de curación (vendas, gasas, sueros), medicamentos específicos (manejo del dolor y quemaduras) e instrumental (jeringas, bráulinas). Los aportes se pueden dejar en avenida Arturo Phillips 101 de 9.00 a 18.00 horas.

dades surgieron en las últimas horas para ayudar a los damnificados de los incendios en las regiones de Ñuble y Biobío.

La profesora de Educación Física, María Inés Ortiz, junto a un grupo de sanantoninos, se instalaron en la avenida Barros Luco 1706. "El día de ayer (domingo) fue bastante dramático escuchar al alcalde de Penco haciendo un llamado desesperado,

ver esta desgracia tremenda de las personas que se les quemaron sus casas y hay bastantes fallecidos. Como chilenos y patriotas, tenemos que ayudar".

Juntan agua y barritas